
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 784/2018 

  
 

Requer informações referentes à linha 
telefônica da Diretoria de transportes do 
Município. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por usuários do transporte Porta a 
Porta nos questionando sobre a falta de telefone na Diretoria de Transportes do Município, 

 

CONSIDERANDO, que os mesmos relataram estar encontrando grandes 
dificuldades para fazer seus agendamentos através do único telefone disponível, pois o 
mesmo se encontra constantemente ocupado não sendo suficiente para atender as 
necessidades desse importante setor,  

 

CONSIDERANDO, que desde o final do mês de Abril quando o setor foi 
transferido de local o PABX está desligado causando grandes transtornos, 

 

CONSIDERANDO, que a falta de linha telefônica está prejudicando também o 
bom andamento dos serviços por parte dos funcionários. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
1- Qual o motivo de até o momento estar desligado o PABX da Diretoria de Transportes? 

 
2- Existe algum prazo para o restabelecimento desse importante meio de contato com as 

pessoas interessadas? 
 

3- Porque o setor foi transferido sem a devida programação da ligação de telefones sendo 
que o prédio antigo se encontra desativado sem outra ocupação? 
 

4- Outras informações que julgar necessário.  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Junho de 2018. 

 
 
 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


